



Comisión de San Lázaro aprobó el incremento de 5 mil millones de pesos a la Guardia Nacional



Con 21 votos a favor, seis en contra y una abstención, la Comisión de Seguridad Ciudadana de la Cámara de Diputados aprobó su opinión al Proyecto de **Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2023**, con lo cual se avaló, entre otras cosas, un incremento sustancial a la **Guardia Nacional (GN)** para el próximo año.

En el documento, validado este jueves 27 de octubre, se especifica el aumento de **5 mil millones de pesos a la GN**, al pasar de 62 mil 826 millones, en 2022, **a 67 mil 826 millones para 2023**; para el Fondo de Aportaciones para el Fortalecimiento de los Municipios y las Demarcaciones Territoriales de la Ciudad de México (FORTAMUN), observan un aumento de 4 mil 459 millones de pesos, por lo que se contemplan 31 mil 556 millones de pesos para el próximo periodo.

Cabe destacar que el FORTAMUN tiene como premisa que por lo menos 20% de sus recursos sean destinados a necesidades directamente vinculadas con la seguridad pública. En cuanto al **Fondo de Aportaciones para la Seguridad Pública (FASP)**, se tiene un aumento de 798 millones de pesos. Pasó de 7 mil 988 millones aprobados para 2022, a 8 mil 786 millones de pesos.